

La Comuna de San Carlos Sud felicita al deportista Alexis Eberhardt



La Comuna de San Carlos Sud felicita al deportista Alexis Eberhardt quien, representando a nuestro país, compitió en la Copa Sudamericana -obteniendo cuatro medallas de oro- y en la Copa del Mundo, ambas competiciones llevadas a cabo días atrás en Río de Janeiro, Brasil.

Toda la comunidad sancarlina se siente orgullosa de este joven que dio sus primeros pasos en este deporte en el Tiro Federal Argentino Suizo San Carlos de nuestra localidad.